

Frauen veranstalten 1. Fachtagung in neuer Bundesgeschäftsstelle

25.10.2021

Die Vorbereitungen für den Bundesdelegiertentag in Suhl sind in vollem Gange. Eine Premiere gab es auch: Die Kripofrauen trafen sich erstmals nach den Einschränkungen durch die Corona Pandemie in der neuen Bundesgeschäftsstelle in Berlin.

Als erste hat die Fachkommission „Chancengleichheit, Frauen und Familie“ im August 2021 eine Tagung in der neuen Bundesgeschäftsstelle in Berlin veranstaltet. Dabei ging es um den Praxisleitfaden für geschlechtergerechte Sprache, einen Ausblick auf den Bundesdelegiertentag (BDT) und unsere Dauerthemen – von der Abschaffung der Versorgungslücke bis zu Strategien für mehr Frauen in Führungspositionen. Die angenehme Atmosphäre, die technische Ausstattung und vor allem die herzliche Betreuung durch die Mitarbeitenden der Geschäftsstelle, sorgten für eine gute Grundstimmung.

Während des Treffens entstanden die Eckpunkte für einen Praxisleitfaden für die geschlechtergerechte Sprache im BDK. Mit dem professionellen Rat einer Lektorin und der Unterstützung der Bundesgeschäftsstelle erarbeitete die Fachkommission die Grundlagen für eine praxistaugliche und barrierefreie Kommunikation. Der Bundesvorstand hat am Wochenende das Ergebnis der Arbeiten erhalten und wird in seiner nächsten Sitzung am 9. November in Suhl über den Entwurf abstimmen.

Das sind unsere weiteren Themen:

- Abschaffung der Versorgungslücke für geschiedene Kriminalbeamtinnen
- Übernahme der „Mütterrente“ für Beamtinnen
- Forderungen zum mobilen und flexiblen Arbeiten
- Strategien für mehr Frauen in Führungspositionen bei der Kriminalpolizei

Der Bundesdelegiertentag wird über die Anträge zu vielen dieser Themen abstimmen. Wir werden uns dort auch mit interessierten Delegierten in einem neuen Format – einer Stunde mit offenem Austausch zwischen Mitgliedern der Fachkommission und Delegierten – treffen.

Ausblick 2022

Zum Ende noch eine gute Nachricht für das kommende Jahr: Endlich wird es wieder ein BDK-Frauen-Seminar in Kooperation mit der Konrad-Adenauer-Stiftung geben. Die Planungen sind schon fast in trockenen Tüchern! Es wird in Baden-Württemberg stattfinden, so viel sei schon mal verraten ... bald mehr dazu.

Petra Wiesel
Sprecherin Frauen- und Familienpolitik